

Nachbericht 6. Spieltag, 13. und 14.11.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 15. November 2021 um 19:27 Uhr

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 6 : 2 KSC Önsbach : KSV Hölzlebruck (3305 : 3158)

Claudia 570 / 1 MP, Nicole 532, Jessica 525, Meike 524, Alisa 514, Lilo 493 / 1 MP

Die erste Mannschaft musste trotz einer guten Mannschaftsleistung ohne Punkte die Heimreise antreten. Auf der 6-Bahnen-Anlage in Önsbach ging zunächst das Trio Nicole, Lilo und Alisa für uns an den Start. Nicole und Alisa konnten ihren beiden stark aufspielenden Gegnerinnen leider nichts entgegensetzen und mussten diese jeweils deutlich ziehen lassen. Lilo gewann jedoch mit drei knappen Sätzen den Mannschaftspunkt. Das Schlusstrio Jessica, Claudia und Meike musste so mit einem Rückstand von 120 Kegeln auf die Bahn. Hier legten die Drei zunächst richtig gut los, Meike verlor zwar denkbar knapp mit nur 1 bzw. 4 Kegeln die ersten beiden Sätze, doch da Claudia und Jessica parallel Wurf um Wurf Kegel gutmachten, lag der Rückstand nach 60 Wurf bei nur noch knapp 60 Kegeln. Auf der dritten Bahn konterten dann die Gastgeberinnen. Mehr als der zweite Mannschaftspunkt durch die starke Leistung von Claudia war dadurch nicht mehr möglich und unsere Mädels mussten eine deutliche 2:6-Niederlage hinnehmen.

Jessica: „Leider konnten wir trotz einer guten Mannschaftsleistung nicht punkten. Wir lassen den Kopf nicht hängen und zünden den Turbo in den kommenden Spielen.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

4 : 4

KSC Önsbach 2 : KSV Hölzlebruck 2

(2812 : 2787)

Meike 534 / 1 MP, Renate 496 / 1 MP, Jessica 464 / 1 MP, Vroni 459 / 1 MP, Erika 427, Helga 407

Die zweite Mannschaft nahm den Schwung aus den letzten Spielen mit und sicherte sich ein Unentschieden in Önsbach. Zu Beginn ging das Starttrio Meike, Jessica und Erika für uns auf die Bahn. Während Meike wie schon zuvor im Spiel der 1. Mannschaft toll spielte und sich auch souverän den MP sicherte, mussten Erika und Jessica um ihren MP kämpfen. Nervenstark sicherte sich Jessica im letzten Satz ihren MP, während der von Erika knapp an die Gastgeber ging. Mit 2 MPs und einem Plus von 47 Kegeln war dies eine gute Ausgangslage für unser Schlusstrio Renate, Vroni und Helga. Alle drei sicherten sich dann auch gleich den ersten Satz

Nachbericht 6. Spieltag, 13. und 14.11.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 15. November 2021 um 19:27 Uhr

und bauten den Vorsprung aus. Darauf reagierte dann jedoch der KSC und wechselte eine Spielerin aus der 1. Mannschaft ein. Zwar musste Helga dadurch ihren MP abgeben, aber Vroni und Renate ließen sich nicht aus der Ruhe bringen und sicherten mit ihren MPs das Unentschieden.

Meike: „Nach einem guten Auftakt des Starttrios mit zwei Punkten und 47 Kegeln Vorsprung, konnte unser Schlusstrio mit einer guten Ausgangslage beginnen. Nach einem spannenden Finish, in dem bis kurz vor Ende von Niederlage bis Sieg noch alles möglich war, sicherten wir uns ein Unentschieden und fahren damit zufrieden nach Hause.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

7 : 1

KSV Hölzlebruck : SG ESV Weil / Alle 9 Malsburg

(3345 : 3165)

Jan 576 / 1 MP, Martin 561 / 1 MP, Chris 559 / 1 MP, Andi 557 / 1 MP, Markus K. 553 / 1 MP, Franz 539

Unsere erste Männermannschaft fuhr mit ungewohnter Aufstellung den nächsten deutlichen Sieg ein. Wie immer gingen Jan und Markus K. für uns an den Start und gaben gleich mal jeweils den ersten Satz ab. Dann fingen sie sich jedoch und fuhren beide mit 3:1-Sätzen die MPs für uns ein. In der Mittelpaarung gingen nun Martin und Andi auf die Bahn. Zwar hatte Martin hier auch Startprobleme, konnte jedoch trotzdem sicher den dritten MP gewinnen. Auch Andi sicherte sich parallel den MP, sodass das Schlusduo Franz und Chris mit gleich 4 MPs und 191 Kegeln Vorsprung loslegen konnte. Während Chris schon vorzeitig nach drei Sätzen den Sack zu machte und seinen MP gewann, machte es Franz spannend, hier musste die letzte Bahn entscheiden, wer den MP gewinnt. Er und sein Gegner lieferten sich ein spannendes Duell, das knapp an die Gäste ging, da Franz im 119. Wurf nur 2 von 3 Kegeln räumen konnte und somit nicht mehr ins volle Bild kam. Da unsere Männer in den Gesamtkegeln jedoch nach wie vor einen deutlichen Vorsprung hatten und insgesamt fünf MPs verbuchen konnten, gab es einen sicheren 7:1-Heimsieg.

Markus K.: „Wir freuen uns, dass wir mit einer geschlossen, guten Mannschaftsleistung einen sicheren Start-Ziel-Sieg einfahren konnten.“

Nachbericht 6. Spieltag, 13. und 14.11.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 15. November 2021 um 19:27 Uhr

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 6

KSV Hölzlebruck 2 : SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach 1

(2961 / 3022)

Marc 524 / 1 MP, Tim 518 / 1 MP, Markus L. 491, Achim 482, Helmut 478, Bernd 468

Leider wartet die zweite Mannschaft weiterhin auf den ersten Sieg in dieser Runde. Schon das Startpaar Achim und Markus L. war auf verlorenem Posten und gab beide MPs ab. Auch für die Mittelpaarung Bernd und Helmut lief es nicht besser und beide MPs gingen ebenfalls an die Gäste. Im Schlusspaar holten Marc und Tim dann noch souverän ihre jeweiligen MPs, sodass es „nur“ eine 2:6-Niederlage für unsere Männer gab. Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle auch nochmal an Tim zu seiner **neuen persönlichen Bestleistung**

.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Der nächste Spieltag der gemischten Mannschaft ist aufgrund der geringeren Staffelgröße erst am 04. / 05.12.2021.